

## アイスフラワーの バラの花びらで メリアを作りました





花びら2枚を少しずらし て重ねて1組にして、ワ イヤリング(ヘアピン)1 たものを多数作ります。 2枚を重ねることで深み が増し、花びらの間に自 然な空気感が生まれます。



中心用に、形が整ったバ ラの1輪を選びます。2枚 重ねの花びらの膨らみが 内側の花に添うように重 ねて、花を大きくします。 ワイヤー部分はしっかり ひとつにまとめて。





バランスよく丸く重ねて いくと、後ろ姿はこのよ うになります。メリアの 中心がずれないようにす べてのワイヤーをねじっ てまとめ、フローラルテ ープを巻きます。





一番外に平たい花びらを 重ねることによって、自 然な丸みが出ます。この 空気感はグルーを使わず、 ワイヤリングだけで仕上げ るからこそ。持ち手にリ ボンを巻いて仕上げます。

三イの 回ス新 フし ラい ワ可 能性

花と花のはなれています。

組み合いることである。

合い

いをご紹介しましょうのないを長く楽しめるむろいを長く楽しめるむろいを長く楽しめるむろいをいるがあるがあるがあるがある。 よう。 では、この花だからこそ実現した組み合いの美しい瞬間を閉じ込め、自然な風合いいの美しい瞬間を閉じ込め、自然な風合いいの美しい瞬間を閉じ込め、自然な風合いいがある。 み合わせや自由なあしらいと繊細な色合いを留合いと繊細な色合いを留いるでいる。

水と切り離されることで、逆に長い間、自然な風合いと繊細な色合いを失わない…。 アイスフラワーに出合ったとき、その不思議な存在感に人々は驚かされます。特殊な加工や着色を一切していないので、ドライでありながら、従来にはなかったしっとりとしたナチュラル感が確かにあるのです。「アイスフラワーはデリケートです。初めて触れるかたは緊張するでしょうけれど、基本的な扱いをひととおり学べば、そのデリケートさがこの花の大きな魅力だということがわかると思います。花びらの繊細なニュアンス、花の後ろ姿や茎…。実際に手にとってみないと、この風合いは実感できないでしょう。ほかにない独特の風合いに触れていると、アイデアが湧き上がってきないでしょう。ほかにない独特の風合いに触れていると、アイデアが湧き上がってきないでしょう。ほかにない独特の風合いに乗れていると、アイデアが湧き上がってきないでしょう。おあ、三分咲き、五分咲き…といろいろな花があって『なんて清らかで高貴で、それぞれの咲き具合がすべて美しいのでしょう。あめ、ブーケにしたい』とひらめきました』と、ブーケにしたい。 わブ が せも しなやかに線を 描く睡蓮のつぼみと シックなバラのメリアで、 新しい「禅」スタイルを 睡蓮のつぼみとバラのメ リア。生の花では難しい 組み合わせができるのも、 アイスフラワーの大きな 魅力です。この素材なら ではの花びらの色の濃淡 や自然なニュアンスを、 黒い漆の器に入れてそれ ぞれにぐっと際立たせま した。しなやかでシック、 今までになく新しい「禅」 スタイルのあしらい。● スイレン(ピンク茎付き)、 バラ3種(ヘブンほか)

128

## 花時間 7月号 (2008年6月7日発売)